

# FSR-Sitzungsprotokoll vom 07.01.2025

Beschlussfähigkeit: ist mit 7 von 8 gewählten Mitgliedern gegeben.

Ort und Uhrzeit: 07.01.2025 (hybrid), 18:00 Uhr S14

Ende der Sitzung: 18:50 Uhr

Mitglieder	Anwesenheit	Protokoll
<b>Lisa Aboharb</b>	x	
<b>Lili Romanski</b>	x	
<b>Alexandra Kupfer</b>	x	
<b>Lucas Hoffmann</b>	x	
<b>Lale Moltz</b>	x	
<b>Ben Geiser</b>	e	
<b>Chantal Haarbach</b>	x	
<b>Mika Swars</b>	x	
Cedric Patrick Zoschke	o	
Chiara Starcke	x	x
Dagmara Wrobel	p	
Fanni Salzmann	-	
Felix Balling	e	
Hannah Müller	-	
Helin Keles	p	
Isabelle Bendig	-	
Jan Ole Reiß	e	
Jannes Schneider	-	
Jolina Balzer	o	
Jonathan Tamayo-Lujan	-	
Jaron Schoenig	o	
Josephine Devrient	x	
Katharina Wolf	p	
Katrin Lahmann	-	
Malina Matzick	x	
Martyna Hopfer	P	
Maurice Heilmann	P	
Nina Witt	-	
Paul Hoidn	p	
Pia Hundeshagen	-	
Samuel Gholipor	x	
Tony Götze	-	
Thyra Pfeil	-	

# FSR-Sitzungsprotokoll vom 07.01.2025

Vincent Sipeer	-	
<i>Lasse Fischer</i>	-	
<i>Finian Schierz</i>	-	
<i>Dshamilja Bauer</i>	-	
<i>Carolin Himmel</i>	-	
<i>Louis keeves</i>	x	
<i>Moritz Ernst</i>	x	
<i>Albert Denzer</i>	x	
<i>Claus Buhlmann</i>	x	

**\*fett gedruckt – gewählte Mitglieder**

\*normal gedruckt – kooptierte Mitglieder

\**kursiv gedruckt* – Gäste

\* e – rechtzeitig abgemeldet

\* o – online via Zoom

## TOPs:

1. Begrüßung
2. Tagesordnung und Protokollkontrolle
3. AGs, Gremien, Termine
  - a. Gremien: VeFa, PA, StuKo
  - b. AGs: Studi-Fahrt-AG
  - c. Termine: Besuch im AA, Teamevent inkl. Finanzbeschluss
4. Sonstiges:

TOPs		Wer ist verantwortlich/ bis wann
<b>1. Begrüßung</b>		
<b>2. Tagesordnung und Protokollkontrolle</b>	9-0-8 chiara schreibt Protokoll	

## FSR-Sitzungsprotokoll vom 07.01.2025

<p><b>3. AGs, Gremien, Termine</b></p>	<p><b><u>Kooptationen:</u></b>          Albert 7-0-0          Moritz 7-0-0          Louis 7-0-0          alle Kooptationen angenommen</p> <p><b><u>Gremien:</u></b></p> <p><b>VeFa</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Lale berichtet</li> <li>- keine Beschlussfähigkeit</li> <li>- E-mail Verteiler Regeln; was wird durchgelassen</li> <li>- FSR Slavistik Antrag: Veranstaltung mit Musikern aus Russland</li> <li>- Prüfung von 4 FSRs</li> <li>- Studentischen Personalrat für Hiwis</li> </ul> <p><b>StuKo</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Alex berichtet</li> <li>- Mail von Fleischer: Kohler wird kein Gespräch aufsuchen</li> <li>- Inhalt ihres Moduls wird angesprochen (veraltert)</li> <li>- findet am 15.01.2025 statt</li> </ul> <p><b>Prüfungsausschuss</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Chantal berichtet</li> <li>- Masterzulassungen/ -bewerbungen werden besprochen</li> <li>- findet am 15.01.2024 statt</li> </ul> <p><b><u>AGs</u></b></p> <p><b>Studienfahrt AG:</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Treffen um 16:00 im FSR Raum</li> <li>- Alex berichtet</li> <li>- es wurde sich auf Hostel geeinigt (YOOMA Urban Lodge)</li> <li>- Bahn wurde festgelegt</li> <li>- Lucas hat Programm vorgearbeitet; Stadtführung selber gestalten</li> <li>- Finanzierung: teuer</li> <li>- &gt; Plan: VeFa Projekt Vorschuss beantragen über 3.500 Euro</li> <li>- Selbstfinanzierung über 10.000 Euro</li> <li>- &gt; Lale streckt 1.000 Euro vor</li> <li>- &gt; andere auch (Beträge unklar)</li> </ul> <p><b><u>Termine</u></b>          Besuch AA 09.01.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Thematischer Vortrag zur EU/europa Politik, Karriere, Hausführung</li> </ul>	
--	--	--

## FSR-Sitzungsprotokoll vom 07.01.2025

	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Treffpunkt um 13:30</li> <li>- Reminder E Mail an alle die kommen wollen (Kathi schreibt)</li> </ul> <p><b>Internes Event:</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Beutel bemalen</li> <li>- wer ist dabei</li> <li>- 14.01.2024 nach der FSR Sitzung</li> <li>- 14 Leute sind dabei (Sitzung Anwesend)</li> <li>- Finanzbeschluss (Lisa bestellt)</li> <li>- Lale reserviert Raum</li> </ul>	
<b>4. Sonstiges</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Evaluations Treffen für Ersti-Phase -&gt;Lucas macht Umfrage</li> <li>- Frage nach WiSo Treffen -&gt; Lili schreibt anderen Sprechern</li> <li>- Wann Anfang Semesterstart planen</li> <li>- Frage nach Bedarf für FSR Merch (Jan Ole freut sich): Dagmara schickt Umfrage in die Gruppe</li> <li>- PULS Erreichbarkeit nach StuKo besprechen</li> <li>- emails von Studis bezüglich Altklausur: auf Instagram und Websites angeben, dass es keine gibt</li> </ul>	

\*Legende für Abstimmungen (dafür – dagegen – enthalten)

### **Finanzbeschlüsse:**

FSR internes Event Textilfarbe 50 € angenommen (7-0-0)